
１． の年 れ 会お れ様でした。 、

会員のお いに って りました。

に回 しているとの事で しました。

の金 日に 予定との事でした。また、

中 会員も２回 の ー 手 で本日

、明日手 とのことでした。２ とも市

の４ で 士の で を

ておりました。１日も早い回 をお り し

ます。

・国際ロータリー日本事務局より次年度クラブ

役員報告の案内が届きましたので、報告をい

たしました。

・皆様からご寄付いただいたフィリピン災害義

援金 ２２，０００円を振り込みました。

　留萌 援学 ブロ ク委員長

　　　　　 光中学校　校長　 下　 二様

　　　　　 光中学校　教 　 　　 様

会 委員会　 委員長

　 の日 日に留萌ロータリークラブ剣道

成会を開 いたします。 にも連 を しま

したが、 日は 例会となりましたので、

の会員の出 をお願いします。すでに

にてお ら を しましたが、例会は ８時

４５分点鐘、９時開会式となっております。 日
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は会場に リ はご いま んので、

意をして下さい。

親睦活動委員会　　 高田委員長

　年 れ 会無事終了しました。 りがと

ご いました。 年１月８日の例会は新春

夜間例会となっております。皆様には に

てご案内をいたしておりますが、早めに出欠の

返 をして ださい。 日は 委員長が

を えておりますのでお しみに。

年 会　　 会長

　 日、無事 １回 選 事会が終了いたしま

した。皆様のお手 に次年度の委員会 成を

いたしましたが、皆様のご協力無 して次年

度は できま ん。ご協力の よ し お願

い します。 れと、 事と１２月１４日に

で開 された セ ーに出 して り

ました。 年から始まっています の

に いてお が りましたので、 しお

をさ ていただきます。

　クラブに出る 金に いてですが、 で言

いますと２ ご いまして、３０ 円と２０ 円

でご います。これは と言われる、言わ

に する 金は２０ 円。 の の社会

事 に しては、 金が３０ 円でご いま

す。これをいただ には、 年の２月 まで

に申 を 出しなけれ なりま ん。 がク

ラブも す 、申 の 成に 力を げ

たいと っております。 に次年度 ー、

クラブの さんの閉会挨拶がご い

ましたが、次年度は リ を に し め

よ とい ことでした。 は９８～９９．２

までいっていますが、 が を んで

いると言 事です。３年 には、も 度寄付

金を めなおして 成しよ と 力を しまし

た。 れを 、次年度でも し めよ との

事でした。

・上半期無事に終わ としています。皆様の

ご協力に感謝 します。　 中出会長

・お さまで１年間無事に ご です。

の が しいので、皆様のご

協力をお願いします。　 福士会計

・ の年 れ 会での皆様のご協力に感謝

いたします。　 高田会員

・ が たら 、会長 が たってしまい

ました。　 鈴木会員

・年 れ 会で ー トの 式の大役を

た に えていただき、感謝 します。

　 山本会員

・ １回 選 事会を終了しました。ご出 の

皆様 りがと ご いました。　 森（俊）会員

　 　回　　４６８，６００円

　 　回　　 ３２，０００円

　

「留萌

　　　　 ブロ ク 活動 」

　 光中学校 校長　  様

　教 　  様

　本日は大 の る留萌ロータリークラブ

の例会にお き き、 に りがと ご いま

す。いただいた会報の を ても２５８６ と、

大 を感 さ られます。例会に出 さ

ていただいてまだ２０分 こ こですが、ロータ

リークラブとい ものが、 だけでな 、

に けて奉仕をしているのが わってきまし

た。本日は、留萌ロータリークラブの皆様にご

援いただいている留萌 援教育

連盟の 報告を しさ ていただきに りま

した。 もの に しご 援をいただき、

大 れし っております。始めに本校の

教 からお をさ ていただき、 に が

しお をさ ていただきます。

　この留萌 援教育連盟は留萌管内の
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援学 の 校の校長、 れと 援

教育 教員が 意で する 体で、会員

の 修と を て、 援教育の

と振 を る 体です。 留 連 と し

て れております。

　事 内 は と 報 に分かれ、 れ

れ ・ 修の 、 大会の と、年３

回の会報の発 となっております。この 連

盟は管内大 いので、 と ブロ クに

分かれ、 れ れ ・ 学 会を

しており、留萌の ブロ クでは小学校３回、

中学校２回の学 会を し、 校が中 と

なって しています。 の 、小中 で２

回 しております。皆様からいただいたご

援は、この 学 会で開 しました 修

な で わ ていただきました。

　 援学 とは、 成１９年度まで 学

と れていたものが 援学 と が

になっただけでご いまして、 害が るこ

とにより、 の学 における だけでは

の 力を 分に すことが な も を

け れる学 で、 の 害の ・

度 に 、 な の下に われておりま

す。 害、 害、 害、 体

、 ・ 体 、 、 、言 害、

閉 ・ 害な の学 が ります。

　留萌管内の 援 は、 害

２２学  ３３ 、 体 ７学 ７ 、 ・

体 ６学 ７ 、言 害 １２学  １５ 、 閉

・ 害 ２０学  ３４ 、 （こと の学 ）

４学  ７２ おります。 学 会に する

た は、 ん が 害、 閉 ・

害の た で、 が する事は出 ま

んが、４０ から５０ の た が して

います。

　 害が る場 は、 学 では の

た と ピー で を めるのが し

、 体 の ですと、 に時間がか

かったり、 のに時間がかかったりしてなか

なか めなかったり、 閉 害の

た は学力 には の と わらない力は

っていると予 されますが、 っとした事

で クになってしまい皆と に出 ない

とか、 し になる事が ると っ の が

になってしまい本 の を けなかったりな

で、みんなと が出 ない事が 、

援学 の っています。

　 れでは んな学 をしているのかと申しま

すと、 本 には の学 の学 に た学

です。ただ 害によっては学年に た学

が出 ない場 も り、 に た学

を 成し、 っ りと をさ ます。 学

の教育 は 学 の教育 とは し

い、教 ・ を わ た が われ、

え 手 い、 がい、ト レ、 下校、 事、

いさ な の日 、主に小学校で

は を して社会 体力 上を る の

もしております。 学 学 、

して を わ た学 を っておりま

す。 学 とは様 な教 を わ て

の とするもので、 に することで

学 の定 を るものです。 においしい

を て、 はな かたまるんだ とい

所から、水は０度になったら まることを教え、

だから は０度より いことを教えます。

また い 学 では、 に って い に

き、お金の をしたりして 社会の

をします。 い をして ったもので して、

の にもなります。 学 は た

めに な意 技 を に け、 にな

りたいとか、 が出 るかな を学 ます。こ

れは中学 の ですが、中学 になると と

６年もすれ １８ になって社会に出ていきます。

ための意 付けをして、時間いっ い

する事を教えたり、分からない事が ったら
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事を教えます。また、 の時間が り、

れ れの 害に わ を するた

めの学 をします。

　次に、 学 会と 修に いてお い

たします。 教育の た は、 段 な

いし二 で学 する事が い を まえ、

校の と に学 することで様 な事

を に けたり、 を めたりする 学

会を開 しております。小学校では６月に春の

学 会、８月に３年から６年 の 学 、

９月には１～２年 による の 学 会を開

しています。中学 は１０月に 修、１１月

に 学 会を開 しております。また、小中

で１１月に学 発表会、２月に を 会

も開 しております。

　皆様からいただいたご 援により開 してい

る 学 ・ 修ですが、 主 の 成・

社会 の 大・ の 大・ の まり

が られます。 体 の 大を して の

社会 の りになりますし、 いに

を け、 なる成長が期 されています。

　中学校 の ですが、 とん の

が 学します。 道に 学校が１６校 り、

いとこ では、小 学校・

学校が り、 体 の た は

の 学校に みます。 学 を

中 に社会 に な 技 を に け

るための学校ですが、 しても の 学

に いていけな もいますので、 の

は の 学校の で る、 学

校 東 学校、 学校な に みま

す。ただ ですが、 の 学校に 学す

る もおります。

　 ですが、 害・ 害・

体 の の で 労（

労）者がおりますが、 害 の

は、 とん が 労（ 労）です。管

内の 労 でいえ 、 所 で小

のおにしか の ・ 連

学 が り、 所 では のるもい

れ いの 、かもめ、 お、らいおん ー

ト、 ー げんき、小 の っ すてっ 、

が ります。留萌 の として、 所

は の 、 ー の みが り、

と に んでいる でもこれからは

の が りますので、 の が されま

す。

　 上、 明を終わら ていただきます。

も の成長のために めてまいりますので、

き きご 援、ご をお願い します。本

日は りがと ご いました。

　５年 の小学校・中学校の で 援学

に 学する は、 体を１００とすると、１ の

が 援の でした。しかし は

援学 に １．６ の が っており、

えているのが でご います。 も える

に ります。ただいま皆様からご 援いた

だいているお金に いて からお が

りましたが、 道では が２３ と

大 、 国で下から４ とい です。

い 中で、 の が 学

をするお金を出す事が大 になっていま

す。 れが皆様のお で 回分かの 修の

けとなっています。この 修を体 出

ないと、この が から出た時に、お さん

お さんの手から れて なるのかわかりま

ん。 学校に 学すると ですの

で、 さ ないと大 です。ですから皆様の

意のお金は大 に われている事をお

えし、本日のお を終わら ていただきます。

りがと ご いました。
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・本日、この例会をもって２０１３～２０１４年度上半

期が終了します。皆様のご協力により無事終

われる事に感謝を申し上げます。

・国際ロータリー日本事務局より、次年度クラ

ブ役員報告の案内が届きました。次年度にお

渡しいたします。

・皆様からご寄付いただいた、フィリピン災害

義援金 ２２，０００円を振り込みました。

親睦活動委員会　 　高田委員長

　次回例会は、年明け１月８日の新春夜間例会

となっております。場所は富丸１８時３０分の点鐘

です。出欠の返事がまだの会員さんはお早めに

お願いします。皆様よいお年をお迎え下さい。

「留萌ロータリークラブ少年少女剣道練成会」

　（留萌市勤労者体育センター）

　開会式 ９：００　　終了予定 １１：００　

【大会次第】

　司会　社会奉仕委員長　堀　　光輝

１．修　　礼

２．開会宣言

３．大会長挨拶　　　　留萌ロータリークラブ

　会長　中出　敏彦

４．主管者挨拶　

　留萌剣道連盟会長　清水　　陞

５．優勝杯返還

６．審判長注意　 　教士７段　小澤　正之

７．選手宣誓　 　東光小学校６年　三上　莉依

８．修　　礼

９．競技開始

【閉会式】

１．修　　礼

２．成績発表・表彰

３．閉会の挨拶　　留萌ロータリークラブ

　会長エレクト　森　　俊二

４．閉会宣言

５．修　　礼
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１．１２月２２日の 年 剣道 成会に 協力

りがと ご いました。

・ より１月例会案内 会報 ２６４８～

２６５０を 。

・ より会報 ２５６７～ ２５７０を 。

・ より会報 ２７１５～ ２７１８を 。

年 会　 　

　１月１６日に ２回 選 事会 に １回定

例 事会を開 いたします。場所は 事

務所２ で ６時３０分です。 に

てお ら いたします。
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日

　１月１日　 　

会員

　 ２４年 まれ

　　　　　　留萌 会 所　 務 事

　 ４２年 まれ

　　　　　　 ン 　 表 役社長


